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令和５年湧別町教育委員会第１１回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員、 

喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  なし 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務

課参事 根子敏男、社会教育課長 坂本雄仁、社会教育課参事 中

島一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和５年教育委員会第１０回定例会会議録の承認に

ついて 

報告第１号  上湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過につ

いて 

議案第１号  湧別町学校給食センター運営委員の委嘱について 

議案第２号  令和５年度準要保護児童の認定について（非公開） 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

これより、令和５年第１１回湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、４名です。出席者数が過半数を超えており

ますので、本会議は成立といたします。 

ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、喜多委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

今月は、町内各小中学校及び義務教育学校の学芸会や学校祭、学園

祭がそれぞれ開催されました。今年の学芸会等については、コロナに

よる人員や入場などの制限も無い中でのコロナ前とほぼ変わらない

通常開催でありました。教育委員の皆さんにもご出席をいただき、誠

にありがとうございました。 

 

１１月１２日であります。上湧別中学校・ゆうべつ学園吹奏楽部合

同定期演奏会が、文化センターさざ波で開催されました。今年で４回

目の定期演奏会でありました。両校が心を一つにし、そして２４人全

員の力強い演奏そして素晴らしいハーモニーが会場いっぱいに響い

た演奏会でありました。 

 

１１月１６日相互交流事業ニュージーランド派遣団帰町でありま

す。１１月６日からＮＺセルウイン町を訪問していました中高生９

名、一般１名、引率３名が無事帰町いたしました。多少疲れた様子で

ありましたが、元気な笑顔で家族や学校関係者の出迎えを受けたとこ

ろであります。 

詳しい交流内容につきましては、１１月２４日午後６時３０分から

文化センターＴＯＭで「帰町報告会」が開催されますので、都合がよ

ろしければぜひお越しいただきたいと思います。 

 

１１月２０日であります。令和５年度オホーツク管内教育委員会協

議会教育長部会臨時総会が開催されました。案件については、１１月

１０日を以って遠軽町河原教育長が退任されましたことから、オホー

ツク管内教育委員会協議会教育長部会長の後任を選出するものであ

り、協議の結果、置戸町平野教育長が新部会長として選出されました。 

 

１１月２１日であります。「関野剛平選手オホーツク湧別町後援会」

設立総会が登栄床地区防災センターで開催されました。本町登栄床出

身の「関野剛平選手」がレバンガ北海道で活躍しておりますことから、

今後さらに活躍されることを願い地元後援会が設立されたところで

あります。 

 

 １１月２２日本日であります。町内学校訪問でありますが、本日で

すべての学校訪問を終了したところであります。大変ご苦労でした。 

以上で報告を終わります。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 口 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年第１０回教育委員会定例会会議

録の承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年第１０回教育委員会定例会会議録につきましては、１１月

２２日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されている

ことをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 上湧別地区義務教育学校開設に係る協議

経過について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第１号 上湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過につき

まして、ご報告申し上げます。 

このたび、１１月７日（火曜日）の午後７時より上湧別コミュニテ

ィセンター大会議室にて第３回目となる上湧別地区義務教育学校開

設準備委員会を開催いたしました。 

案件といたしましては、開設校の校名、校章及び校歌の案について

ご協議いただきました。 

まず１点目の校名についてですが、今回の会議では議案３ページ・

４ページでお示ししております上湧別地区の小・中学校で行った校名

に関する児童生徒アンケートの結果をもとにご協議いただいており

ます。 

アンケートの結果につきましては、児童生徒９３名より５３点の応

募があり、このうち「上湧別学園」が最も多い結果となっており、協

議を行った結果、校名案につきましては「上湧別学園」とすることに

いたしました。 

次に２点目の校章につきましては、校名と同様、上湧別地区の小・
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大 口 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

根 子 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校の児童生徒に募集を行い、応募のあった９７点の校章デザイン

案をもとに協議を行いました。 

当日出席した委員２６名による投票を行った結果、児童生徒から提

案のありましたデザイン案のうち上位５点を選定しました。 

選定した５点のデザイン案をもとに、グラフィックデザイナーであ

る本町栄町出身の鈴木美里さんに、デザイン数点をデータとして作成

していただいた後に再度協議を行い、校章案を決定することといたし

ました。 

最後に３点目の校歌につきましては、既存の校歌を活用すること、

新しい校歌を制作することのいずれにするかの協議を行い、新しく校

歌を作ることといたしました。校歌の制作の方法については、著名な

方に依頼するのではなく、広く公募を行い選定することといたしまし

た。公募の方法等につきましては、事務局にて案を作成したうえ、次

回の開設準備委員会で協議することとしております。 

また、現在の校歌を第２校歌や応援歌として残すかの協議も行いま

したが、５校の校歌を残すことにはならないので、第２校歌や応援歌

は定めないことも決定しております。 

次回、第４回目となる会議につきましては、年明けの１月中旬から

下旬に開催する予定となっております。 

 以上、報告第１号 上湧別地区義務教育学校開設に係る協議経過に

ついてのご報告とさせていただきます。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 議案第１号 湧別町学校給食センター運営委員の委嘱

について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町学校給食センター運営委員の委嘱について、ご

説明申し上げます。 

給食センターの適正かつ円滑な運営を図るため、湧別町学校給食セ

ンター条例第５条第３項の規定により、運営委員を委嘱するため教育

委員会の議決を求めるものであります。 

提案理由は、条例第５条第４項の規定により定められた２年の任期

が本年１２月８日をもちまして満了となることから、次ページに記載

の１７名について新たに学校給食センター運営委員を委嘱しようと

するものであります。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第７ 議案第２号 令和５年度 準要保護児童の認定につい

て 

 

お諮りいたします。 

議案第２号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き

の規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第２号の審議は非公開といたしま

す。 

 

＜議案第２号は非公開＞ 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第１１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 


